

# IWO

## Polres Magetan Terima Penghargaan dari Kemensos RI atas Keberhasilan Penanganan Kaum Rentan

Achmad Sarjono - [MAGETAN.IWO.OR.ID](http://MAGETAN.IWO.OR.ID)

Jul 9, 2024 - 12:48



MAGETAN - Kapolres Magetan, AKBP Satria Permana SH SIK MT MIK, menerima penghargaan dari Menteri Sosial Tri Rismaharini atas keberhasilannya dalam menangani berbagai kasus yang melibatkan anak di wilayah Kabupaten Magetan.

Penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Menteri Sosial di Gedung Aneka Bhakti Kementerian Sosial RI, Jl. Salemba Raya No. 28, Jakarta Pusat pada Senin, 8 Juli kemarin.

Dalam acara tersebut, Menteri Sosial Tri Rismaharini juga memberikan penghargaan kepada sejumlah pemangku kepentingan yang telah banyak membantu tugas-tugas Kementerian Sosial.

Selain Kapolres Magetan, penghargaan juga diberikan kepada 43 perwira TNI, 23 anggota polisi, serta seorang guru.

Mereka dianggap berperan penting dalam mendukung berbagai program dan upaya Kementerian Sosial dalam menangani berbagai permasalahan sosial, terutama yang berkaitan dengan kaum rentan seperti pada Perempuan dan anak-anak.

Kapolres Magetan, AKBP Satria Permana, menyatakan rasa syukur dan bangganya atas penghargaan yang diterima.

"Penghargaan ini merupakan bukti kerja keras seluruh jajaran Polres Magetan dalam menangani kasus-kasus yang melibatkan anak. Kami selalu berusaha memberikan yang terbaik untuk melindungi dan menjaga masa depan anak-anak kita," ujarnya.

Selain itu, AKBP Satria Permana juga menekankan pentingnya kerjasama antara berbagai pihak dalam menangani kasus-kasus yang melibatkan anak.

"Kerjasama antara Polisi, TNI, pemerintah, dan masyarakat sangat penting dalam menangani masalah-masalah sosial, terutama yang berkaitan dengan kekerasan terhadap perempuan anak-anak," tambahnya.

Kapolres Magetan, AKBP Satria Permana, juga mengimbau masyarakat untuk terus aktif dalam melindungi anak-anak dari segala bentuk kekerasan dan eksploitasi.

"Saya mengajak seluruh masyarakat untuk lebih peduli dan aktif dalam melindungi anak-anak kita. Laporkan segera jika melihat atau mengetahui adanya tindakan yang merugikan anak-anak," himbaunya.

Menteri Sosial Tri Rismaharini dalam sambutannya mengapresiasi dedikasi dan kerja keras para penerima penghargaan.

Ia berharap penghargaan ini dapat memotivasi mereka untuk terus berkontribusi dalam menangani berbagai permasalahan sosial.

"Saya sangat mengapresiasi dedikasi dan kerja keras para penerima penghargaan. Semoga penghargaan ini dapat menjadi motivasi bagi kita semua

untuk terus berkontribusi dalam menangani berbagai permasalahan sosial di Indonesia," kata Rismaharini.

Penghargaan ini menjadi bukti bahwa upaya dan kerja keras dalam menangani kasus-kasus yang melibatkan anak-anak mendapat pengakuan dari pemerintah.

"Semoga ini dapat menjadi inspirasi bagi semua pihak untuk terus bekerja demi kebaikan dan masa depan anak-anak Indonesia,"pungkasnya. (\*)